

MJC Aliénor Aquitaine

La Maison des Jeunes et de la Culture Aliénor d'Aquitaine est une association d'éducation populaire régie par la loi du 1er juillet 1901, affiliée à la Fédération Française des Maisons de Jeunes et de la Culture. Elle est gérée par un conseil d'administration subordonné aux décisions de l'Assemblée Générale des adhérents. Ce conseil est composé d'adhérents de la MJC élus lors de l'Assemblée Générale. Créée en 1970, la MJC Aliénor d'Aquitaine porte et développe un projet global d'éducation populaire sur le territoire des Couronneries. Elle met en œuvre des actions et projets de nature sociale et culturelle, citoyenne et solidaire. Elle contribue également au développement d'autres associations ou groupes constitués auteurs d'initiatives locales. La MJC Aliénor d'Aquitaine, ses lieux, ses personnels, ses actions sont autant de possibilité de rencontres, d'expérimentation et d'innovation sociale en répondant aux attentes des habitants. Ses actions, ses services encouragent l'initiative, la prise de responsabilité, une pratique citoyenne et ont pour but de favoriser le lien social, la rencontre et la découverte culturelle. La MJC Aliénor d'Aquitaine est une association agréée d'éducation populaire. La MJC Aliénor d'Aquitaine est agréée Centre social par la Caisse d'Allocation Familiale.

Une Fédération

La MJC Aliénor d'Aquitaine est adhérente à la Fédération Régionale des Maisons de Jeunes et de la Culture du Poitou-Charentes. Avec cette fédération, nous sommes 26 MJC qui sont regroupées et qui partagent un projet d'éducation populaire commun.

Associations d'éducation populaire, les MJC interviennent dans le champ de la culture et des activités sportives, de la jeunesse et de la petite enfance, de l'insertion sociale et de l'insertion par l'activité économique, de l'environnement, de la formation, etc.

Les MJC et la Fédération Régionale sont des acteurs locaux qui inscrivent leurs projets dans le développement économique et social des territoires, au sein des organisations régionales : CRES Poitou-Charentes, CPCA, CRAJEP...

La MJC Aliénor d'Aquitaine est également membre de la Fédération Nationale des Maisons des Jeunes et de la Culture.

Chantiers loisirs

En rendant des services à la collectivité, par leur travail, les jeunes épargnent des grains de sel et réduisent ainsi le coût de leurs activités individuelles et collectives. Quelques exemples : nettoyage des berges, affichage, jardinage avec l'association Eveil, peinture... Les chantiers loisirs concernent les jeunes du Clados Québec MJC et les plus de 15 ans.

Accueil jeunes (15-20 ans)

L'animateur propose des animations régulières, écoute, accompagne les jeunes et leurs projets individuels ou collectifs, oriente en cas de besoins. Il apporte également une aide à l'organisation de départs en séjour autonome, à l'organisation d'événements, aux activités organisées avec les jeunes, aux chantiers loisirs, aux projets européens... Rendez-vous réguliers les mercredis....

